

Ev.-Luth. Kirchengemeinde Volksdorf



Menü



Horizonte

Horizonte

Ausstellung vom 6. Januar bis 26. Februar 2018 mit Werken von Marianne Grote und Marianne Marbach.

Die Ausstellung ludt dazu ein, sich mit Horizont-Erfahrungen auseinanderzusetzen, persönliche Sichtweisen zu entdecken und möglicherweise das eigene Blickfeld zu erweitern. „Glauben heißt, durch den Horizont zu blicken.“ (Aus Afrika)

Über die Künstlerinnen erfahren Sie mehr unter: <http://www.marianne-grote.de> und <http://www.marianne-marbach.de>.